



ADMINISTRATION PENITENTIAIRE

Le 07 juillet 2022

ALERTE AGRESSION

UN DIMANCHE SOUS LES COUPS POUR LES PERSONNELS DU QUARTIER FEMMES

Ce dimanche 3 juillet, les surveillantes du quartier femmes **ONT SUBI UN DEFERLEMENT DE VIOLENCE DE LA PART D'UNE DE NOS PENSIONNAIRES**. Cette dernière s'était déjà illustrée peu de temps après son arrivée dans notre établissement, provoquant un incendie en représailles d'une mesure porte fermée.

Cette fois, elle n'a eu de cesse d'invectiver et d'insulter les personnels tout en causant du tapage en cognant dans sa porte. En effet, cette énerguemène intolérante au règlement n'acceptait pas une nouvelle mesure de septaine à son encontre. La mise en prévention de cette enragée est devenue inévitable pour mettre un terme à l'incident. Malheureusement, lors de sa maîtrise, les collègues et l'encadrement **ONT ESSUYE UNE VAGUE DE COUPS ET REÇU PLUSIEURS CRACHATS**.



Suite à son passage en commission de discipline, notre grande actrice simulera une pendaison. Sortie de sa cellule du QD, un Officier subira à son tour **LES COUPS ET LES GRIFFURES DE CETTE SAUVAGE**, si bien que l'intervention d'agents équipés sera nécessaire pour la stopper.

Cette détenue qui est coutumière des faits, ainsi que des séjours en UHSA, n'a aucunement sa place dans un régime de détention ouvert. De plus, elle se vante de vouloir retourner à l'UHSA et d'y avoir des relations avec d'autres détenus

LES PERSONNELS EN ONT PLUS QUE RAS LE BOL DE DEVOIR SERVIR DE DÉFOULOIR À CE GENRE D'INDIVIDU !

A quand des affectations cohérentes, prioritairement en fonction des profils de détenus et non pas du simple maintien des liens familiaux ?

FO JUSTICE du CD Bapaume condamne cette agression et apporte tout son soutien aux personnels blessés.

Nous félicitons nos collègues pour leur disponibilité, leur professionnalisme et leur solidarité.

Nous exigeons le transfert immédiat de cette détenue.

